

Exmatrikulationsfeier

Sehr geehrte Absolventen,

in Abstimmung mit dem Rektorat der Westsächsischen Hochschule Zwickau wird Ihre feierliche Verabschiedung in das Frühjahr 2021 verschoben.

Aufgrund der geltenden Corona-Abstandsregeln ist eine Feier im bewährten Umfang momentan nicht durchführbar. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und werden einen neuen Termin schnellstmöglich bekanntgeben.

Bis dahin wünschen wir für unser aller Gesundheit das Beste!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Fakultät Wirtschaftswissenschaften



Foto: WHZ